

ひかりのアーチ運動 ご協力をお願い

— 暗い夜道を皆様のご協力で明るい道に —

日ごとに秋も深まってまいりましたが、皆さまにはご健勝にお過ごしのことと存じます。

東小会と東海岸小学校区青少年育成推進協議会では、子どもたちの安全と地域の治安向上のため、地域の皆さまにご自宅の玄関灯や門灯を点灯していただく「ひかりのアーチ運動」へのご協力をお願いしています。

海岸地区は住宅地のため、街路灯だけでは明るさが十分に届かない場所があちこちにあり、子どもたちが遊びや塾などから家へ帰る時はすっかり暗くなってしまい、とても心配です。

これまで、「ひかりのアーチ運動」は、日の短い10月から3月まで実施しておりましたが、今年度から年間を通しての実施といたしました。

何卒、ご理解の上、暗い夜道を明るく照らす「ひかりのアーチ運動」に、多くの皆さまのご協力をお願いいたします。



☆ ひかりのアーチ運動 ☆

玄関灯や門灯の点灯をお願いいたします

時間： 日没から朝まで

●期待される効果

- 部活や塾から帰る子どもや仕事帰りの女性に対する犯罪の防止
- 空き巣ねらいや強盗など住宅や事務所への侵入盗の防止
- 自転車泥棒、車上ねらい、ひったくりなどの街頭犯罪の防止

●消費電気料金

- 20Wの玄関灯を毎日約12時間点灯した場合
1ヶ月の電気料金は缶コーヒー1~2本程度

